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木津川市地域公共交通総合連携協議会 会議結果要旨 

会議名 第４回木津川市地域公共交通総合連携協議会 

日 時 
平成 20 年 10 月 3 日（金） 

午後 3時 15 分～午後 5時 
場 所 市役所全員協議会室 

委  員 

【学識経験者】 

■中川 大委員（副会長・議長）、■大庭哲治委員 

【市民代表】 

■永松迪哉委員、□田中英治委員、■森岡宣之委員、■鶴岡由雄委員、

■長柄光信委員、■中岡武司委員、■大西 清委員 

【事業者】 

□竹並秩男委員、■佃 侑壱郎委員、■大久保篤士委員、 

■津田秀夫委員、□船橋文人委員、 

■筒井基好委員 ※代理：安澤和芳（城南タクシー株式会社所長）、 

■金原俊夫委員 ※代理：武田忠和（加茂タクシー株式会社営業部長）、

■加藤 隆委員、■小森義一委員、■佃 寿己委員、 

■木村 保委員、 

※代理：戸根喜正（山城ヤサカ交通労働組合副委員長） 

【行政機関】 

■阪部光雄委員、■羽田祐治委員、■中島廣長委員、 

■西村紀寛委員、■今西伸之委員、□梅津康彦委員、 

□河井規子委員（会長）、■今井洋一委員、■炭谷育夫委員 

 

 

出席者 

 

出席者…■ 

欠席者…□ 

その他 

【オブザーバー】   

堤 俊哉（国土交通省近畿運輸局企画観光部交通企画課長） 

※代理：杉本昌宏（国土交通省近畿運輸局企画観光部交通企画課） 

事務局 
田中市長公室長、大西課長、坂元係長、西村主任 

株式会社地域未来研究所 田中雅宣、義浦慶子、堀部良治、前田雅人 

傍聴者 ０人（うち 報道関係者０人） 

議 題 

 

１．開 会 

２．副会長あいさつ 

３．議 事 

（１）確認事項 

協議会規約の一部改正について 

 
（２）協議事項 

①加茂地域及び山城地域における社会実験運行計画について 

 ○山城路線のルートについて（地元区との協議・報告） 

 ○路線・運行ダイヤについて 

 ○運賃について 

 ○運行事業者について 

②地方の元気再生事業ついて 

③社会実験に係る予算措置について 
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（３）報告事項 

きづがわ公共交通だより第２号の発行について 

 

（４）その他 

①次回法定協議会の日程について 

②その他 

 
４．閉 会 

会議結果要旨 

１．開 会 

事務局より開会を宣言した。 
 
２．副会長あいさつ 

中川副会長より、開会にあたりあいさつがあった。 

 

３．議 事 

議長から運営内規の報告に基づき、会議録の署名委員として、鶴岡由雄委員を指

名した。 

（１）確認事項 

協議会規約の一部改正について 

「No.1 木津川市地域公共交通総合連携協議会規約新旧対照表」を用いて、協議

会規約の一部改正について報告した。 

 

（２）協議事項 

①加茂地域及び山城地域における社会実験運行計画について 

○山城路線のルートについて（地元区との協議・報告） 

「No.2 山城路線所要時間検討」を用いて、地元区との協議内容について説明し、

山城線のルートについて提案し委員の承認をいただいた。 

 
○路線・運行ダイヤについて 

「No.3 加茂地域・山城地域 路線・運行ダイヤ（案）について」を用いて、加

茂地域、山城地域の社会実験におけるコミュニティバスの運行路線や運行ダイヤ

（案）について提案し委員の承認をいただいた。 

 
○運賃、運行事業者について 

「No.4 加茂地域及び山城地域における社会実験運行計画（案）」を用いて、加

茂地域、山城地域の社会実験における運賃や、運行事業者について提案し委員の

承認をいただいた。 

 
②地方の元気再生事業について 

「No.5 地方の元気再生事業の取り組みに付いて（事業概要・実施計画（案））」

「No.6 平成２０年度地方の元気再生事業」を用いて、地方の元気再生事業の事業
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概要や実施計画案について提案し委員の承認をいただいた。 

 
③社会実験における予算措置について 

「No.7 平成２０年度歳入歳出予算明細書（予算書抜粋）」を用いて、社会実験

おける予算措置の方法等について提案し委員の承認をいただいた。 

 

（３）報告事項 

「参考資料 きづがわ公共交通だよりＶｏｌ．２」「参考資料 社会実験を周知

するためのＰＲについて」を用いて、広報きづがわ１０月号に折り込んだ公共交

通だよりＶｏｌ．２の内容や、社会実験を周知するためのＰＲ策について報告し

た。 

 

（４）その他 

①次回法定協議会の日程について 

日程が決まり次第連絡する旨を説明した。 

 

４．閉会 

会議経過要旨 

１．開 会 

会議結果要旨のとおり。 

 
２．副会長あいさつ 

会議結果要旨のとおり。 

 

３．議 事 

（１）確認事項 

協議会規約の一部改正について 

会議結果要旨のとおり。 

【配布資料】 

・No.1 木津川市地域公共交通総合連携協議会規約新旧対照表 

 

（２）協議事項 

①加茂地域及び山城地域における社会実験運行計画について 

○山城路線のルートについて（地元区との協議・報告） 

  会議結果要旨のとおり。 

【配布資料】 

・No.2 山城路線 所要時間検討 

 

○路線・運行ダイヤについて 

会議結果要旨のとおり。 

【配布資料】 

・No.3 加茂地域・山城地域 路線・運行ダイヤ（案）について 

【主な意見・質疑等】(○…質疑・意見、 …質疑・意見に対する返答) 
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○ 終点のバス停名称は、バス正面の行き先表示にも表示されるため、できるだけ

読みやすい名称が望ましい。山城線の北側終点「北綺田（きたかばた）」につい

ては、他に良い名前があるか検討していただくことになっているが、何かアイデ

アがあれば教えて欲しい。 

 
○ 神童子線は予約制乗合タクシーだが、利用者は利用の２時間前までに予約し、

ダイヤの通りにバス停へ行かなければならないのか。また 1 日８往復運行は確定

しているのか。 

・タクシーを利用し予約型とすることで、利用のない便の運行をなくし、効率的

な運行を目的としている。 

・神童子線のダイヤは山城線のダイヤとの乗り継ぎを考慮して設定しているため、

運行本数は山城線の同じ８往復としている。 

 
○ 予約制タクシー路線という名称は、通常のタクシーとの混乱を招かないか。 

 普通のタクシーと区別するため、「予約制乗合タクシー」という名称ではなく、

「小型車両を活用した予約型路線」とする。 

 
○ これまでの路線と比較すると、かなり運行本数が増えている、木津駅に直結するな

ど、利便性が向上する路線及びダイヤになっている。運行が開始されれば、皆さんの

協力を得て、できるだけ多くの方に利用してもらえるように検討していきたい。ご協

力をよろしくお願いしたい。 

 
○運賃、運行事業者について 

会議結果要旨のとおり。 

【配布資料】 

・No.4 加茂地域及び山城地域における社会実験運行計画（案） 

【主な意見・質疑等】(○…質疑・意見、 …質疑・意見に対する返答) 

○ 運賃については分科会でも活発に議論していただいている。木津川市全体の運

賃をどうするか、乗り継ぎをどうするかなど、本格的運行を見据えた議論もして

いだいている。 

 
○ 当尾線は区間制の料金となっているが、例えば大畑口から西畑の料金は、３０

０円という理解でよいか。 

 料金は３００円となる。 

 
○ 神童子線の運行事業者は、東洋タクシーとなっているが、全て路線事業となる

ので、社会実験後の通常運行時には、いわゆる路線免許を持っている事業者にな

る。事前に準備をしておく必要がある。 

 
○ 当尾線の運賃制度が現行と比べ大きく変わるため、運輸支局などとの手続きが

必要となる。また、ＣＩＣＡカードを使用できるようにするかなど、詳細な運用

についても詰めていく必要がある。 
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 当尾線は当初ＪＲバスが運行しており、廃止後ＮＣバスに引き継がれた。この

ときの運賃は地元の方の協議に基づくものであった。今回の運賃も、この協議会

で協議が整えばそれを採用するという、届け出の運賃の範疇で扱う予定である。

○ 地域の人や観光客など、利用者への周知を徹底することも必要である。 

 
○ バス停の設置について、道路関係者、公安委員会、バス停が自宅前に設置され

る方との調整が完了している。 

 
○ やすらぎ苑のバス停では、神童子線と山城線の２路線が運行されるが、どのよ

うな標柱となるのか。２路線の情報を並べて表示することになるのか。 

 詳細なデザインについては未定であるが、１本の標柱にまとめる予定である。 

 
○ 標柱案には「１６時まで運行」とあるが、１６時４７分のバスについてもこの

表記でよいのか。「１６時台」とした方が良いのではないか。 

 表記については、事務局にて確認し反映させていただく。 

 

②地方の元気再生事業について 

会議結果要旨のとおり。 

【配布資料】 

・No.5 地方の元気再生事業の取り組みについて（事業概要・実施計画（案）） 

・No.6 平成２０年度地方の元気再生事業 

【主な意見・質疑等】(○…質疑・意見、 …質疑・意見に対する返答) 

○ 事業の内容は、観光パンフレットやＨＰの作成となっているが、加茂地域に来

たくなるようなものを、お金を使うだけでなく皆さんのアイデアもおかりしなが

ら検討したい。ご協力をよろしくお願いしたい。 

 
○・予算管理など、京都大学が担当されるとのことだが、実質的に中川先生・大庭

先生のお世話になるということでよいのか。 

・中川、大庭だけでなく、デザイナーやバス会社等さまざまな関係会社にお願い

をしていく。京都大学は全体的なプロセスについて監督することになるかと思う。

 

③社会実験に係る予算措置について 

会議結果要旨のとおり。 

【配布資料】 

・No.7 平成 20 年度歳入歳出予算明細書（予算書抜粋） 
 
（３）報告事項 
きづがわ公共交通だより第２号の発行について 

会議結果要旨のとおり。 

【配布資料】 

・参考資料 きづがわ公共交通だよりＶｏｌ．２ 

・参考資料 社会実験を周知するためのＰＲについて 
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（４）その他 

①次回法定協議会の日程について 

会議結果要旨のとおり。 

 
４．閉 会 

以上。 

そ の 他 
特記事項 

 

  


